

Anexo 2

En base al grado de pureza y origen, la heroína se puede clasificar en los siguientes tipos:

Heroína n° 2: También llamada heroína base o Tsao-ta, procedente del sudeste asiático y fácilmente obtenible tras los oportunos procesos químicos, puede convertirse en los números 3 y 4. Su color va del gris claro al gris o pardo oscuro, también puede tener color amarillento, o rosada, presentándose mas o menos pulverilenta o granulada.

Heroína n° 3: O Brown Sugar, es de aspecto terroso y color marrón, sobre todo si procede del sudeste asiático. Aparece mezclada con otras sustancias como Cafeína, Estricnina, Azucares, Etc. Su contenido en heroína oscila entre un 25 y un 50 % es la heroína producida y refinada en México. Su mercado común es el norteamericano y su consumo más generalizado es en las ciudades de Los Angeles, San Diego y San Francisco.

Heroína n° 4 : Conocida popularmente como Tailandesa, es la que tiene el porcentaje más elevado en principio activo, superando muchas veces el 90 % de riqueza en origen. Por lo general es un polvo fino de color blanco, aunque también puede presentarse amarillento o crema.

La heroína "Blak tar". Esta heroína tiene una apariencia similar a las rocas de carbón, pero de un color café muy oscuro, casi negro. Esta heroína, procedente de México, tiene un proceso deficiente y burdo. En su preparación se mezcla con escarcha de harina de maíz, para que finalmente se lleve al mercado y se consuma en forma de inyección, también es adquirida por algunas bandas de narcotraficantes que la vuelven a refinar hasta darle la apariencia de la heroína asiática.

ADULTERANTES.

Entre los adulterantes más utilizados para " Cortar " heroína encontramos; glucosa, lactosa, cafeína, leche en polvo, cacao, bicarbonato, procaína, anfetamina, estricnina, etc.

FORMAS DE CONSUMO.

La heroína puede ser consumida en forma de comprimidos, snifada, fumada, aunque generalmente su administración más frecuente es la inyectada, ya sea intravenosa o subcutánea.

EFFECTOS.

Los efectos de la heroína son iguales que la morfina pero más graves, elimina la sensación de dolor y la percepción, y es depresor del sistema nervioso central.

DEPENDENCIAS.

Al igual que la morfina, pero más agravado, creando fuertes dependencias físicas y psíquicas, al igual que rápida tolerancia, en función de la potencia o riqueza de la heroína.

SINDROME DE ABSTINENCIA.

Este cuadro clínico suele aparecer, entre las 8 y 15 horas después de la administración de la última dosis, y también por la administración de un antagonista. El mono alcanza su techo entre las 30 a 50 horas y va desapareciendo progresivamente a lo largo de un par de semanas, pudiéndose resumir en cuatro fases, que regularmente se desarrollan como sigue:

1.Fase.- Comienza entre las 8 y 15 horas después de la administración de la última dosis, y se pone de manifiesto por lagrimeo, rinorrea (secreción nasal), bostezos, sudaciones.

2.Fase.- Sobre las 24 horas, aparece " Carne de Gallina " (los heroinomáanos lo llaman Pavo frío), midriasis (dilatación de las pupilas), agitación, temblores, contracciones musculares, ramalazos de calor y frío, dolores en músculos y huesos y anorexia (disminución o perdida de apetito)

3.Fase.- Comprende desde las 25 a las 50 horas, intensificándose todos los síntomas de la 2ª fase, apareciendo además insomnio, nauseas, taquicardia, taquipnea, hipertensión, etc.

4.Fase.- Se intensifican los síntomas de la 3ª fase apareciendo vómitos, diarrea y deshidratación que a veces pueden originar colapso y muerte.